

Ressort: Technik

700.000 neue Breitbandanschlüsse im Festnetz

Berlin, 21.06.2013, 11:04 Uhr

GDN - Auch im Festnetz geht der Breitband-Ausbau weiter voran: Im vergangenen Jahr sind im Bundesgebiet rund 700.000 neue Breitband-Zugänge hinzu gekommen. Insgesamt gab es Anfang 2013 rund 28 Millionen schnelle Internet-Anschlüsse, teilte der Hightech-Verband Bitkom am Freitag mit.

Somit nutzen gut 69 Prozent aller Haushalte einen Breitband-Zugang. Nach Schätzungen des Hightech-Verbandes wird die Zahl der Festnetz-Anschlüsse in diesem Jahr auf insgesamt 29 Millionen steigen. Die zunehmende Verfügbarkeit von schnellem mobilen Internet durch den neuen Standard LTE soll der generellen Breitband-Nutzung einen weiteren Schub verleihen. "Die Verbraucher können aus immer mehr Breitband-Technologien auswählen. Das stimuliert den Wettbewerb und wird das ohnehin gute Preis-Leistungs-Verhältnis weiter verbessern", sagte Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16275/700000-neue-breitbandanschluesse-im-festnetz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com